

tu pisseras moins



Comment militer sans faire pleurer le Compagnon Fragile?

LE MOT QU'ON DIT PAS

Quand un violeur est pointé, il a mal. Il souffre. Il n'aime pas être traité, comme toi, comme moi, et c'est bien naturel.

Sa réaction est tout à fait compréhensible : il voulait juste niquer, pas se faire insulter ! et il est difficile pour un homme de se voir conspuer par des femelles hystériques, et on le serait à moins (par exemple : un ongle cassé).

Pour parler du viol, ne parlons donc que des ruelles obscures, de préférence avec un agresseur armé d'un couteau, ou des atrocités violeurs DE DROITE ou SOC-DEM. On se fout de savoir que c'est pas vrai et que toutes les études disent que le viol n'est ni une question de classe ou d'idées, c'est pas ÇA l'important, l'important c'est qu'on dise qu'on aime pas le viol comme on aime pas le McDo parce que c'est capitaliste.

*(illustration :
Communiste libertaire
injustement accusé de viol
alors qu'il voulait juste niquer
et qu'il a fait genre qu'il a
pas vu que la nana était mal
mais c'est pas de sa faute
c'est la fougue de l'instant
parce que c'est un passionné)*



Compagnon Fragile pourra donc aller hurler en manif féministe "VOUS AVEZ PAS DE COUILLES" aux violeurs tapis dans l'ombre et dans les rangs adverses.

Ça claque, comme slogan, faut l'avouer, ne soyons pas de mauvaise foi et sachons reconnaître à juste titre l'incroyable finesse de nos compagnons de lutte.

AUTRE POINT DE VOCABULAIRE

Ne nous offusquons d'ailleurs pas du vocabulaire du Compagnon Fragile, là encore il faut se mettre à sa place. Il est en guerre contre le Capital, et le Capital ça écrabouille les bichettes. Alors pour être sûr de montrer sa détermination, il est OBLIGÉ de faire référence à ses parties génitales et traiter ses ennemis de tafioles. OBLIGÉ !

Comment trouver le temps de peaufiner son vocabulaire pendant une guerre ? On est pas des poètes, merde ! Comprendons-le, soyons indulgentEs, il est tout à sa Lutte et un dictionnaire des synonymes sur un champ de bataille, c'est un peu encombrant. Et si on contraint le Camarade Fragile à choisir un dictionnaire plutôt qu'un cocktail molotov, on sera personnellement responsables du capotage du Grand Soir.
LE VEUT-ON ?

Ne perdons pas de temps à lui expliquer, la cuisine autogérée nous attend, faisons fi de ces insultes homophobes, sexistes et cis-centrées. Après tout, c'est la Lutte qui compte, peu importe qu'on se sente humiliéEs, rabaiséEs, excluEs, insultéEs et puis on a l'habitude, pourquoi faire une fixation, hein, quand on subit ça depuis des siècles et des siècles, on peut bien souffrir encore un peu, non ? quand Compagnon Fragile s'offusque à si juste titre, sachons entendre sa tristesse infinie, après tout, elle est si proche de la nôtre. Mais si.

Épongeons ses larmes (*voir fiche DIY en fin de brochure), servons-lui une bonne bière périmée et massons lui les pieds avec des tessons de Königsbier.

Pour la Lutte, la vraie.

LA VRAIE LUTTE

Écoutons le Compagnon Fragile quand il nous instruit : la Vraie Lutte viendra à bout du sexisme, de l'homophobie et de la transphobie AÜSSI :

Il est de notoriété publique que le Grand Soir lave plus blanc, que les abus, les mots, les humiliations, les meurtres, les viols, disparaîtront sitôt le dernier capitaliste sera pendu avec les tripes du dernier flic.

Ça s'appelle la *Théorie de l'Autocorrection Révolutionnaire*, que nous autres anarchaféministes & transpédégouines n'avons pas eu l'heur d'aller lire trop occupéEs par nos lamentables petites histoires absurdes de domination masculine et autre «patriarcat» limite conspirationniste à tendance reptilienne.



*toto triste de ne pouvoir crier «ENCULÉS !»
aux CM près de la barricade*

Car apprenons-le enfin : quand on pend un capitalo avec des tripes de flic, la réaction chimique ainsi provoquée par des deux chairs négatives a cet effet positif surprenant : une zone du cerveau humain disparaît chez la totalité de l'humanité. Cette zone même construite pendant des siècles d'aviissement des Masses, selon une récente étude des scientifiques anarchistes auto-gérés (cf Sciences et Avenir Libertaire n°147 page 12, qui précède dossier sur le danger du vocable féministe fascisant, qu'on vous conseille de lire dans la foulée).

Regardez nos luttes les plus concrètes : point de sexisme ou de quelconque rabaissement de minorités. Jamais. d'ailleurs les points abordés au dessus n'ont même pas lieu d'être tellement on est déconstruit de tout et que ces situations sont purs fantasmes (c'est qu'on aime la bagarre, aussi, à râler tout le temps, admettons-le et gagnons un temps précieux).

(*) FICHE DIY : COMMENT ESSUYER LES LARMES DU COMPAGNON FRAGILE ?

Malgré tous ces conseils, vous n'avez pas résisté à l'envie de foutre la tête de Compagnon Fragile dans son caca à sa dernière explication que les élucubrations de PMO doivent être mises en débat. Un écart peut se comprendre, nous ne sommes après tout pas encore des cyborgs et nous avons encore un coeur, hélas. Mais votre fatale erreur a totalement bousillé Compagnon Fragile, désormais inconsolable et la morve au nez, qui commence à tourner en boucle - le malheureux - sur la nécessité du débat que vous refusez de façon tout à fait incongrue "mon corps m'appartient : slogan néolibéral et un peu nazi aussi il faut bien le dire du corps transhumaniste des saloperies de bonnes femmes et des pédés et des travelos".

Faites un effort la prochaine fois, et ouvrez-vous au dialogue. Mais concentrons-nous pour l'instant dans la réparation de votre négligence, si l'erreur est humaine, sachez réparer. Prenez le temps de consoler Compagnon Fragile c'est important pour la cohésion du groupe.

Pour cela, la technique de la serpillère semble la plus efficace : munissez-vous d'une lavette, d'après nos tests celle qui est restée sous l'égouttoir pendant 5 ans faute de ménage autogéré par les groupes anarchaféministes (décidé à la majorité +1 en AG mixte) sont les plus efficaces.

Prenez en main la lavette. **NE L'ESSOREZ PAS C'EST IMPORTANT POUR LE POIDS ET DONC LA VITESSE.** Positionnez vous en léger biais et en retrait (la longueur du bras + longueur de la lavette / quotient de vitesse) par rapport à Compagnon Fragile, élansez votre bras soudainement (attention à bien vous échauffer

un claquage peut survenir), effectuez une rotation du bassin, les pieds bien campés, écartés, la vitesse prise au temps T (départ) est importante, l'impulsion doit être parfaite pour que la lavette effectue un trajet en demi-cercle ascendant parfait et atterrir sur les larmes émouvantes de Compagnon Fragile.

Un fort "SLOTCH" devrait alors vous informer sur le bon déroulé de l'opération. Si c'est un "PLUTCH", l'impulsion de départ n'était pas suffisante : ne soyez pas avare d'effort, réitérez l'opération jusqu'à obtention du résultat voulu. Le Compagnon Fragile ainsi reconforté devrait vous hurler dessus, ne prenez pas peur c'est une réaction tout à fait normale, celle nécessaire à la finition, il ne fait que réclamer que la réconciliation soit totale : quand Compagnon Fragile ouvre la bouche (attention, il faut rester attentif pour ne pas perdre une 1/2 seconde), enfournez la lavette aussi vite que possible.

Et enfin, admirez fièrement votre résultat, finissez avec une bonne tape sur la joue (le poing n'est pas à exclure, il peut même être un plus fort appréciable) du Compagnon en prononçant la phrase rituelle : "*tiens, connard, tu diras moins de conneries!*"



Illustration :
anti-autoritaire
qui a très mal pris le refus
de questionner la PMA
en pleine Manif Pour Tous.